



O.F.I. - la mayor red deportiva del país

ACTA N° 02

EJERCICIO 2023-2024

En Montevideo, en la sede de la Organización, a los once días del mes de julio del año dos mil veintitrés, siendo la hora catorce y treinta, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior. Preside el Sr. Walter Martínez, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Heber Scirgalea, Sr. Franklin Nilo Scarpa, Sr. Julio García Bedat, Sra. Silvina Tea, Sra. Gabriela Mary, Dr. Martín Martinicorena, Sr. Carlos Alaniz, Sr. Antonio Pereira Montes, Dr. Juan Martín Atilio, Sr. Javier Pintos, Sr. Jorge Ortega, Sr. Darío Arrigoni, Sr. Humberto Tellechea, Sr. Marcelo Albernaz y Sr. Tomás Larregui.

No asisten, con aviso: Sr. Sebastián Sosa, Sr. Jorge Ortiz, Dr. Héctor Leites, Sr. Lides Bevegni,

En uso de licencia: Sr. Jhans Acosta

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura

ACTA ANTERIOR

Se aprueba el acta 01 por unanimidad.

ASUNTOS ENTRADOS

164 - Consejo Técnico Árbitros comunica realización de clínicas de actualización (15/7 en Minas, 22/7 en Tacuarembó, 29/7 en Mercedes e invita a presenciarlas. Téngase presente.

165 - Liga Flores comunica acuerdo económico con exsecretaria Rentada. Se toma conocimiento.

166 - Liga Maldonado comunica autoridades. Se toma conocimiento.

167 - Sr. Jhans Acosta solicita licencia hasta el 1 de octubre por motivos de salud. Se concede.

El Sr. Pintos dice que votó por concederla pero que le sorprende que se maneje motivos de salud cuando el Sr. Acosta está designado para veedor en el próximo fin de semana. Cree que, al estar en uso de licencia, no debería participar en otras actividades.

168 - Liga Río Negro comunica autoridades. Se toma conocimiento.

169 - AUF convoca a Congreso Ordinario el 25/7 hora 1830. Téngase presente

170 - AUF invita a acto de asunción nuevo Comité Ejecutivo el 10/7 hora 17. Téngase presente.

Se recibió, asimismo:

- Nota de Embajada de Estados Unidos anunciando la venida de la coach de fútbol femenino Sra. Janine Szpara ente el 7 y 11 de agosto. Pasa a la Mesa de fútbol femenino y al Consejo Técnico Entrenadores.

ACTIVIDAD DEPORTIVA

COPA CLUBES

Se dan detalles de los árbitros y veedores designados.

VARIOS

LIGA TARARIRAS - El Sr. Martínez informa que se reunieron, en horas de la mañana, con la Liga de Tarariras. La delegación estaba encabezada por el presidente Sr. Gonnet.

Dice que se habló sobre la situación del Club Maracaná que pretende jugar en su cancha que está en jurisdicción de la Liga de Tarariras.

La Liga manifestó la intención de apoyar la medida que, en inferiores y femenino, se siga usando la cancha del Club.

Manifestaron que los neutrales no tienen inconveniente de que jueguen en absoluta, pero que los Clubes están en contra.

Es así como se solicitó que, en fecha a determinar, haya una reunión con la Liga en pleno, donde concurrirán algunos miembros del Consejo.

El Sr. Pintos agradece a la Liga de Tarariras por su presencia y buena disposición para solucionar el tema.



O.F.I. - la mayor red deportiva del país

PONENCIA - El Sr. Pereira solicita que se elabore una ponencia, si el Ejecutivo estuviera de acuerdo, para presentar en el próximo Congreso referida a la integración del Consejo Técnico Árbitros. Pide que se integre con algunos miembros políticos y que, para la parte técnica, no sea excluyente que sean instructores de árbitros.

El Sr. Martínez le sugiere que presente una moción para que sea considerada.

El Sr. Pereira dice que su idea es que se elabore entre todos.

CONSEJO TÉCNICO ÁRBITROS - El Sr. Scirgalea refiere a que lo que estaba previsto en Mercedes para las jornadas de actualización ha tenido modificaciones. La Intendencia no cedió el Estadio Luis Koster, por estar recientemente sembrado. Se hicieron gestiones ante Intendencia porque el uso del campo de juego sería mínimo y, teniendo en cuenta que aún faltan días, se podría autorizar. En realidad, la directora de Deporte no respondió ninguna llamada realizada por el miembro Sr. Serra.

Se seguirán las gestiones. Advierte que puede haber un cambio de escenario.

ÁRBITROS - El Sr. Scirgalea informa que, desde el miércoles al viernes, estuvo, junto al secretario Sr. Jorge Ortiz, estuvieron en conversaciones con las agremiaciones de árbitros porque no querían arbitrar el fútbol femenino si no había un ajuste en los aranceles.

En conversaciones anteriores se les había establecido que, de conseguirse fondos extras (por ejemplo, de CONMEBOL) se podría contemplar esta situación. No se hizo el caso.

La situación fue bastante tensa. Se les comunicó que si no arbitraban femenino se suspendía la actividad en todos los torneos.

Al final se estableció una reunión para el miércoles 19 de julio en OFI.

MARKETING - El Sr. Scirgalea informa que está en tratativas con el Hotel Jardines del Daymán para poder llegar un acuerdo en que se establezcan beneficios para OFI y sus afiliados.

INTEGRACION SUB-16 - El Dr. Atilio da cuenta que, en reunión mantenida con AUF, se llegó al acuerdo de que las Selecciones que participen en Sub-16 lo puedan hacer con participación de jugadores Sub-17. Eso permitiría nivelar en una categoría que hay más diferencias y además ampliar los planteles. También puede haber incidencia en la preparación de la Sub-18.

El Sr. Alaniz dice que le preocupa que los Sectores no estén de acuerdo. De cualquier forma, es bueno si queda como norma hacia adelante.

El Sr. Martínez dice que es una opción que se da. No es obligatorio.

Se informará a las Ligas.

ENTRENADORES - El Sr. Ortega consulta sobre la propuesta realizada por la Confederación del Litoral sobre demorar la vigencia de la exigencia de título habilitante.

El Sr. Martínez dice que el tema paso a los Nexos y que se está estudiando.

AUF - El Sr. Martínez informa que, en el día de ayer, asumió el nuevo Comité Ejecutivo de AUF. En ese sentido le desea la mayor suerte al Sr. Eduardo Mosegui. Le desea una buena gestión y le pide que no se aleje de la Organización.

El Sr. Mosegui, que se encuentra en sala, agradece al Ejecutivo por la confianza. Dice que OFI tendrá mucha gente trabajando en los distintos estamentos.

Personalmente agradece a la Liga de Canelones, Confederación del Sur y a las Ligas que lo han acompañado en su gestión. Agradece a la gente que estuvo trabajando en el proyecto de gestión. A los consejeros que lo votaron.

Dice que espera estar a la altura de las circunstancias.

COMISION DE REGLAMENTOS - El Sr. Pintos informa que, sobre la consulta de aplicación de derecho de admisión, se propone solicitar información a la Liga de Soriano.



O.F.I. - la mayor red deportiva del país

Así se aprueba.

PROXIMA REUNIÓN - En atención a que el próximo 19 se hará el lanzamiento de torneos Sub-14 y Sub-15, la sesión se iniciará en horas de la mañana.

Siendo la hora 15:30 se levanta la sesión.

Próxima sesión: miércoles 19 de julio de 2023 hora 11:00